



Svetlana Alexievitch : « Nous étions une nation de lecteurs »

jeudi 8 octobre 2015, par [Marina Skalova](#)

Ce passionnant entretien avec l'un des auteurs les plus importants de la littérature mondiale contemporaine a été réalisé (et brillamment traduit pour nous) par notre amie Marina Skalova en février 2015.

Il nous a semblé plus qu'intéressant de le mettre à la disposition des lecteurs de L'Insatiable - tout en le resituant dans le contexte du moment où ces paroles ont été prononcées - alors que cette très grande dame, cette haute conscience, dont un autre de nos amis, Bruno Boussagol, [a monté au théâtre deux textes essentiels](#), se voit décerner un prix Nobel de littérature amplement mérité.

Journaliste de formation, écrivain par vocation, la Biélorusse Svetlana Alexievitch entend des voix. Celles de milliers d'hommes et de femmes bercés par le système soviétique, son idéologie militariste, sa puissance nucléaire. Conversation avec une dissidente qui a toujours affirmé le pouvoir du mot.

Bonjour Svetlana. Où vivez-vous maintenant ? Sur quoi travaillez-vous ?

Svetlana Alexievitch : Après avoir vécu en exil pendant près de vingt ans, en Italie, en France, en Allemagne, en Suède, je suis revenue il y a deux ans. Je vis chez moi maintenant. À Minsk. Je travaille sur un nouveau livre. Son titre[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !